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 今月の写真 

 

 

 イギリスに行って思ったこと 

元々、ヨーロッパを留学先に選んだ理由の一つに環境問題への意識の高さというもの

があったのですが、イギリスでは特にそれを感じました。駅には飲料水を補給できる

給水器があり、スーパーやコンビニのレジでは全てのビニール袋が有料でした。ちな

みに 8 割セルフレジ。ビニール袋の有料化は福井市では行われていましたが、給水器

についても、折角世界一の素晴らしい水道を持っているのだから各地に導入しまくれ

ばいいのにと思いました。 

 

この写真は撮影されたのはどこでしょう？ 

 

イギリスのグリニッジ天文台でまさかの日本の技術を

目撃しました。イラストがあるとはいえこれ初見だと使

い方が分からないんじゃないかと思いました。さすが雨

が良く降る国だなと思いました。 

この「傘ポン」に目を付けた経緯は？どうやって輸入さ

れたのか？興味が尽きません。 

我らが「MEGA IMAGE」にセルフレ

ジが導入されました。僕が来たとき

は電動スクーターなんかもあまり無

かったのですが、今では町の至る所

で見かけます。ルーマニアの経済成

長についてはあまり存じませんが、

色々変化があります。 



セルフレジについてですが、ここ一か月の使用感は凄く良いですね。最初の数回は品

物によって分からないものもありましたが、今では物凄く楽です。しかし、やはり友

人レジの方に並ぶ人の方が未だに多いですね。確かに使い方が分からないものって怖

いです。だがしかし、食わず嫌いって良くないと本当に思うようになりましたね。使

わなくなるにして、一度でも使ってみて、結果として選ばないというのはありだと思

いますが。ルーマニアでもこの感じだと、高齢化の進む日本ではよりこういったもの

は受け入れられないのだろうなと思いました。むしろこういうのがもっと必要なのは

日本の方だと思うのですが。残念です。 

 

 

 

 

最後に、全く蟹と欺く気のないカニカマを乗せた寿司の写真を載せておきます。この

お寿司のお店、経営してるのは日本人の社長さんで他のネタも結構ちゃんとしてるの

ですが、どうしてこれだけ異彩を放っているのかという感じでした。 

 


